

# GO.WEB.ID

## Polsek Takokak Lakukan Kegiatan "Dor to Dor" untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Warga

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

Jun 6, 2024 - 13:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan "Dor to Dor" yang bertujuan untuk meningkatkan kedekatan dan interaksi dengan warga masyarakat. Pada hari Kamis, 7 Juni 2024, Polsek Takokak secara aktif melibatkan diri dalam kegiatan dor to dor system, mendatangi langsung rumah-rumah warga untuk berdialog dan mendengarkan berbagai masukan serta kebutuhan masyarakat. Kegiatan ini

dilakukan di bawah arahan Kapolsek Takokak, AKP H. MARTA WIJAYA, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. "Kami melakukan kegiatan dor to dor system ini sebagai bentuk komitmen kami dalam mempererat hubungan dengan masyarakat. Kami ingin mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan warga serta memberikan pelayanan yang lebih baik," ujar Kapolsek Takokak. Selama kegiatan ini, personel Polsek Takokak aktif berinteraksi dengan warga, menyampaikan informasi terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), serta memberikan himbauan-himbauan yang berkaitan dengan keselamatan dan keamanan. Selain itu, warga juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan keluhan atau aspirasi langsung kepada personel kepolisian. AKP H. MARTA WIJAYA, sebagai Kapolsek Takokak, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap partisipasi dan respons positif dari warga masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif dan kerjasama yang baik dari warga dalam kegiatan dor to dor system ini. Semoga kerjasama yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjaga demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," ungkap Kapolsek Takokak. Kegiatan dor to dor system merupakan salah satu strategi Polsek Takokak dalam mendekati diri dengan masyarakat, memperkuat sinergi, serta meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat secara langsung dan terukur.